

WELEDA est un laboratoire pharmaceutique et cosmétique, en aucun cas un mouvement occulte

Weleda est une société suisse fondée en 1921 et réputée depuis pour ses produits pharmaceutiques et cosmétiques naturels biologiques. Elle est présente dans plus de 50 pays, et conçoit, fabrique et commercialise ses produits depuis plus de 100 ans.

L'activité de Weleda est parfaitement régulière et respectueuse des normes réglementaires strictes qui s'appliquent. Weleda n'a jamais commercialisé de produits interdits à la vente. Les produits en question étaient soumis à la réglementation spécifique des autorisations d'importation délivrées par les autorités de tutelle en charge de la sécurité sanitaire. Leur légalité est une question de droit pas de débat public.

Weleda est une entreprise pionnière dans son engagement en faveur du respect de la nature. Ses produits s'inscrivent dans la tradition occidentale de la santé holistique naturelle similaire à la médecine traditionnelle chinoise ou la médecine ayurvédique par exemple. Weleda n'a rien d'un mouvement occulte, et les allégations formulées à son encontre sont infondées. D'ailleurs, la MIVILUDES indique dans son dernier rapport 2018-2020 « *ne pas avoir constaté de cas avéré de dérive de nature sectaire* ». En 2018, c'est le tribunal administratif de Paris qui concluait qu'il n'était nullement démontré que la médecine anthroposophique « *remplirait ne fût-ce que l'un des dix critères* » définis pour identifier un risque de dérive sectaire.

Le laboratoire Weleda se définit par ses réalisations quotidiennes et continuera de s'employer à développer une plus grande responsabilité vis-à-vis du lien entre les êtres humains et la nature.